

Lanza ONU concurso escolar de arte gráfico sobre investigación espacial



La Habana, 5 oct (RHC) Las Naciones Unidas junto con la fundación española "Paz y Cooperación" lanzó este miércoles en Viena las metas del Premio Escolar *Paz y Cooperación 2017* que tiene como objetivo llevar el espacio a las escuelas para promover el interés de los más jóvenes por la investigación cósmica.

Mirando a las estrellas - El Futuro del Mundo, es el título del premio de arte gráfico al que puede presentarse cualquier escolar del mundo que se sienta inspirado por el tema de cómo la exploración del espacio puede traer beneficios a la humanidad.

"El espacio es innovación por definición", declaró hoy Viena Simonetta Di Pippo, directora de UNOOSA, la Oficina de la ONU para Asuntos del Espacio Ultraterrestre.

"Requiere de nosotros soñar, intentar cosas nuevas, trabajar juntos...", dijo la científica italiana ante decenas de escolares vieneses que acudieron al acto de presentación del concurso.

Por su parte, el fundador de "Paz y Cooperación", Joaquín Antuña, recordó que su institución lleva 30 años trabajando con Naciones Unidas, con campañas en "toda la Tierra", y que ahora había llegado "el momento de visitar el cielo".

El certamen consiste de siete premios de 300 euros cada uno y seis diplomas en cada una de las cuatro categorías que hay en función de la edad de los escolares.

Además, estará el premio extraordinario "Yuri Gagarin" (en honor al primer cosmonauta de la historia), dirigido a los docentes.

El objetivo es que se organicen fiestas en centros escolares con motivo del Día Internacional de los Vuelos Espaciales Tripulados, establecido por la ONU para el 12 de abril.

Las condiciones exactas del premio se pueden encontrar en la página <http://www.peaceandcooperation.org/spanish/index-3.html>.

Los trabajos galardonados serán elegidos por un jurado internacional en Madrid en septiembre de 2017 y la ceremonia de entrega tendrá lugar al mes siguiente en Viena.

El acto de hoy coincidió con la Semana Mundial del Espacio y la celebración en Viena de la conferencia "Congreso Planetario", con la asistencia de un centenar de astronautas de diversos países.

Tres de ellos acudieron a la presentación del premio para responder a las preguntas de los pequeños, que mostraron gran interés, entusiasmo y curiosidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/107680-lanza-onu-concurso-escolar-de-arte-grafico-sobre-investigacion-espacial>



Radio Habana Cuba